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関西学院高等部同窓会第６回 (代表)幹事会議事記録   (記録者：枝川‐33 回生) 

日時： ２０１１年３月５日(土) 14 時開会－15 時 15 分閉会 

場所： 関西学院高等部会議室 

出席者：事務局８名，代表幹事５７名, 澄田高等部長, 石森次期高等部長, 

・高等部同窓会からの部活動援助授与－ＡＦ部・ラグビー部・テニス部・剣道部 

・新会員幹事紹介－黒田・奥出・和田・堀・會田（2010 年度卒業生） 

 

１．開会の辞：(司会) 幹事長 元木 雄三（31 回生） （14：10） 

 

  ２．会長挨拶：    会長 門田 邦明 （18 回生） 

 

３．高等部長挨拶：  高等部部長 澄田 新 

 

４．次期高等部長挨拶：      石森 圭一（29 回生） 

 

５．学事報告：    高等部副部長 松浦 克博（別紙資料） 

                

  ６．議事：議長－門田 邦明 会長 （14：25） 

 

議案① 2010 年度事業報告－高等部委員 松浦（31 回生）（別紙資料） 

  ⇒拍手をもって承認 

 

議案② 2010 年度会計報告－会計 武田（36 回生）（別紙資料） 

    ・監査報告－会計監査 22 回生 竹本様会計監査 

       

      －質問：41 回生 立花氏－全国大会への同窓会からの援助で運動部だけでなく文化部等への 

                 援助を行うということであったが、数学研究グループやスケートへの 

                 援助はないのはなぜか。 

       回答：松浦－正式クラブにはまだなっていないので、現段階では同窓会からは援助し 

            ていない。ただ高等部、学院としては援助している 

      －意見：立花氏－今後は規約改正等はなかなか難しいので、柔軟に対応をお願いしたい。 

      －提案：立花氏－全国大会出場クラブ等への援助という文言にしていただけないか 

       回答：門田会長－そのように柔軟に対応したい 

⇒拍手をもって承認  
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議案③ 2011 年度事業計画－高等部委員 松浦 

1. 会議関係 

2．行事関係 11 月 3 日（木） 

3．高等部教育助成事業 

4．澄田高等部長退職記念事業 

        ―高等部育友会と協力し、高中礼拝堂内に、新制高等部卒業生全員の氏名入りプレートを 

         設置する 

 

       －質問：13 回生 伊藤氏―物故者はどうするのか。 

        回答：松浦－一枚でそのままお名前をお載せする。ただ古い卒業生の方については正確  

な公式の記録がなく漏れが出てくる可能性があるので、それぞれの学年で

埋め合わせをしていただきたい。 

       －質問：8回生 伊藤氏－留年をしてしまい学年が変わった方はどうするのか 

        回答：松浦－それぞれの学年幹事の方からの申し出に応じてその都度検討する。 

  5．高等部同窓会ホームページの運営 

  6．高等部同窓会名簿のメンテナンス 

⇒拍手をもって承認 

   

議案④ 2011 年度予算案 会計 武田（別紙資料）   

  ⇒拍手をもって承認 

 

  議案⑤ 関西学院 125 周年 記念募金について－門田会長  

       －質問：41 回生 立花氏－学院としては高等部にどのような形で記念募金を配分されるの 

を聞かせていただいて考えさせていただきたい。 

回答：松浦－高等部体育館が対象事業となっている。 

－質問：19 回生 八木氏－学院、高等部、中学部同窓会の関係、位置づけはどうなっている

のか不明。独自の単体としての同窓会なのか、学院の同窓会に包括

されているのか。 

回答 ： 門田会長－高等部同窓会は公認団体ではなく独自の形で活動をしている同窓会で

ある。 

－意見：八木氏－今後どのような方向で活動をしていくのか。中学部、高等部の同窓会は位

置づけとしては学院とは一線を引いた団体でありそれが大切であるが、学

院との関係で考えると違和感がある 

－意見：9回生 多田氏－関西学院同窓会はすべての関学に連なる学校の卒業生が入る組織。

公認団体とは高等部同窓会はなっていないが、そうでなくとももっと

高い位置に位置する団体と認識している。 

－意見：16 回生 杉原氏(学長として)－ヴィジョンの中の一貫教育という項目があり、少し

でも広く様々なことろから高等部のためにも募金を募

りたい 

門田会長－融合は図らねばならないというのは課題ではある。 

－意見：5回生 加藤氏－募金活動委員会が 窓口は一つとしている方がいいのではないか。 

 

－質問：立花氏－関西学院同窓会から高等部同窓会に対してなんらかの援助等があるのか。 
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回答：門田会長－一切援助を受けていない。 

       －意見：立花氏－そうであるならば高等部からの呼びかけはしない方がよい 

 

八木副会長(15 回生)－実際いろいろな団体様にも呼び掛けは行っているが、議論の整理とし

て高等部同窓会が現在有する資金の中で、少しでも関学にお役にたつ、

それから高等部のプレゼンスという意味も併せて高等部同窓会からま

とまった寄付をしてはどうかということである。 

 

－意見：八木氏－学院としては中学部、高等部に配慮があるということは理解しているが、

対等という位置づけにあるという意味で何か会合等あった際、中学部・高

等部同窓会の会長が列席するような形にできたらと希望している。 

 

－意見：立花氏－剰余金があるのであればマスタリーフォアーサービスや地域貢献といった

意義も含めて考えていただきたい。 

 

－質問：13 回生 伊藤氏－卒業 50 年を記念して、その事業をして募金を考えており、植樹

を考えている。余剰金は学院、高等部に寄付を考えているが、もし

寄付をすればそのお金はどうなるのか。 

        回答：松浦－指定寄付にしていただければその分については学院から指定先に配分される 

 

－意見：5回生 石原氏－125 周年なので１２５万円はいかがか 

－意見：14 回生 河野氏－125 周年記念募金では指定できない。高等部体育館を作ってくれ

るなら学院へ。高等部に直接使ってもらいたいのであくまでも高等部に

指定する募金。その二つは意味が違う。 

梶副会長(21 回生)－指定寄付はできないが学院としては体育館を充実することを事業として

挙げており、最終的には高等部への寄与となるので学院を通しての寄付と

したい。 

 

－質問：17 回生 播磨氏－125 周年募金では枠ははめられないが、当然その寄付は高等部に

も用いられるということになるが、それはいくらになるのか。 

回答：八木副会長－億単位にはなると思うが 使途が明確ではないもののこの寄付によっ

て間違いなく高等部にメリットはもたらせることは間違いない。その旨、

事業全体としての金額は趣意書に明記されている。 

 

－意見：24 回生 吉岡氏－ただいま高等部にメリットがあるか無いかの議論がされているが、

その議論自体が残念である。私たちは関学の出身であるということ

で、寄付をするに十分な動機となりうる。ぜひ寄付していただきた

い。そうでないと恥ずかしい。 

 

芝池同窓会庶務(24 回生)－同窓会本部は学院全体の中でも『高等部』は重視している。だか

ら、本部からの寄付要請には多少とも応じるべきであると考えて

いる。 
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門田会長－1,250,000 円の寄付を高等部同窓会として行いたい。 

 

－意見：12 回生 神吉氏－同窓会総会費に寄付を上乗せして募ってはいかがか。『関学スポ

ーツ』には高等部の情報が掲載されているのか。どうぞ働きかけて

いただきたい。 

５．その他  

・今後の同窓会運営について－元木幹事長 

・2007 年 高等部同窓会創設  会長･副会長任期 2011 年度末まで 

    ・2009 年 第一回総会     次回総会  2014 年 3 月     

    ・2011 年度に次期の役員を決定する必要がある（2012 年 3 月の代表幹事会で） 

        2012 年 4 月 新役員会発足   

        2013 年 3 月 全体幹事会  総会準備 

        2014 年 3 月 第二回総会 

    ・役員任期は 4月～3月としたい。 

 

門田会長－皆さんのご意見を賜りながら幹事会の方で人選させていただき、来年の代表幹事会で決

定の運びとしたい。 

 

６．閉会の辞               副会長 梶 繁夫   （15：35） 

 

 

 

＊定籐ゼミ(総合政策学部生)からのアピール  

 


